

# NGO

## DPD PKS Kota Kediri Datangi KPU Dukung AMIN

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.NGO.WEB.ID](http://KEDIRI.NGO.WEB.ID)

Oct 19, 2023 - 17:54



*Ketua DPD PKS Kota Kediri Mukti Wibowo didampingi Bendahara Ayub Wahyu Hidayatullah saat dikonfirmasi wartawan. (Foto: prijo atmodjo)*

KEDIRI - Hari pertama pendaftaran pasangan Anies Baswedan sebagai Bakal Calon Presiden (Bacapres) dan Muhaimin Iskandar (AMIN) sebagai Bakal Calon Wakil Presiden (Bacawapres) yang diusung 3 Partai tergabung dalam Koalisi Perubahan, Yakni, PKS, Nasdem, dan PKB.

Pendaftaran Bacapres dan Bacawapres dibuka oleh KPU RI mulai tanggal 19 Oktober-25 Oktober 2024, momentum hari ini DPD PKS Kota Kediri secara simbolis mendatangi kantor KPU Jalan Jaksa Agung Suprpto Kota Kediri, Jawa Timur, Kamis (19/10/2023) pukul 08.30 WIB.



Rombongan DPD PKS Kota Kediri dengan membentangkan spanduk yang bertuliskan 'Selamat dan Sukses Pendaftaran Anies Baswedan-Muhaimin Iskandar (AMIN) Sebagai Calon Presiden dan Wakil Presiden pada Pilpres 2024.' DPD PKS Kota Kediri.





Ketua DPD PKS Kota Kediri Mukti Wibowo didampingi Bendahara Ayub Wahyu Hidayatullah beserta jajaran pengurus diterima langsung Moch Wahyudi Komisioner KPU Kota Kediri Divisi Sosdiklih Parmas dan SDM, Nia Sari Divisi Teknis Penyelenggaraan dan Nasrudin Divisi Perencanaan Data dan Informasi.

Ketua DPC PKS Kota Kediri, Mukti Wibowo mengatakan, kedatangannya bersama pengurus dan anggota adalah untuk memberikan dukungan secara simbolis atas pendaftaran pasangan Anies Baswedan dan Muhaimin Iskandar dalam kontestasi Pilpres 2024.

"Kami akan all out untuk bisa memenangkan pasangan AMIN, bersama-sama dengan partai pengusung lainnya Nasdem dan PKB," jelas Mukti.

Mukti menambahkan, pihaknya akan berkoordinasi dengan semua elemen jaringan relawan Anies dan Muhaimin yang ada di Kota Kediri.

"Kami juga berkomunikasi dengan partai pengusung lainnya, dan dalam waktu dekat akan berdiskusi bersama untuk membahas tim kampanye, serta menyangkut saksi yang ada di TPS," imbuhnya.



Sementara itu, Nia Sari Divisi Teknis Penyelenggaraan mengatakan, hari ini mulai dibuka pendaftaran Bacapres dan Bacawapres sudah berlangsung di KPU RI. Dimana, partai pengusung pasangan Anies Baswedan dan Muhaimin Iskandar atau AMIN, yang didaftarkan 3 partai pengusung. Yaitu, NasDem, PKS dan PKB.

"Hari ini, DPD PKS Kota Kediri mendatangi KPU Kota Kediri menyampaikan dukungan secara simbolis pasangan AMIN," ucap Nia.

Lanjut Nia untuk proses pendaftaran Bacapres dan Bacawapres itu di KPU RI, kalau di KPU Daerah tidak menerima proses pendaftaran itu. Karena, mereka adalah tamu kami wajib untuk melayani sekaligus silaturahmi.

"Sedangkan, untuk partai pengusung pasangan Bacapres yang lain belum ada konfirmasi, kalau kita lihat di media rencananya akan ada 2 pasangan bacapres,

kita lihat saja di streamingnya KPU RI, " tutup Nia.